

RUNDBRIEF

Aktuelles aus Süd-West

Bürgeradel für Herrn Dieter Johannes

Auf Vorschlag des Bürgervereinsvorsitzenden überreichte Oberbürgermeister Andreas Starke Herrn Dieter Johannes (Bildmitte) am 18. April 2023 die Bürgeradel der Stadt Bamberg. Dieter Johannes war 1977 Gründungsmitglied des Bürgervereins und engagiert sich seit fast fünf Jahrzehnten in und für seinen Stadtteil. Seit mehr als 30 Jahren bekleidet Herr Johannes ein Amt im Verein - aktuell das des stv. Schatzmeisters - und übernimmt damit unmittelbar Verantwortung.

Viele Errungenschaften in Süd-West tragen seine Handschrift. Als Beispiele seien hier nur die Gehwegabsenkungen an den vielen Einmündungen zu Gunsten einer verbesserten Barrierefreiheit oder auch die ein oder andere Sitzbank genannt. Vorstand und Ausschuss des Bürgervereins danken Ihnen, lieber Herr Johannes, auch an dieser Stelle noch einmal für Ihr fortwährendes Engagement und sagen „Herzlichen Glückwunsch“ zur verdienten Auszeichnung!



Flohmarkt für Süd-West

Der Nachbarschaftsflohmarkt aus dem Jahr 2019 dürfte vielen noch in bester Erinnerung sein. Nach überstandener Corona-Pandemie plant das Stadtteil-Büro nun eine Neuauflage. Am Samstag, 13. Mai darf wieder gehandelt und gefeilscht werden.

NACHBARSCHAFTS- FLOHMARKT

IN SÜDWEST



Sa, 13. Mai 2023
14 - 17 Uhr

Vor dem frei-Raum und
rund um die
Schlüsselbergerstraße

Warteschleife für Geschwindigkeits- Messtafel & Busanzeige

Im Jahr 2021 hat der Bürgerverein einen Förderantrag für digitale Haltestellenanzeigen gestellt und auch die Förderzusage durch die Stadt bekommen. Die Umsetzung verzögert sich, weil das Anzeigesystem der Stadtbusse generell neu ausgeschrieben wird. Bei der Neuanschaffung soll Süd-West berücksichtigt werden. Hinsichtlich der Geschwindigkeitsmesstafel zieht sich die Kommunikation mit der Stadt leider wie Kaugummi (der ft berichtete). Wir danken allen Spenderinnen und Spendern, die dieses Projekt bisher



Infos für Verkäufer:innen:

- auch für Kids unter 18
- Anmeldeschluss am 05.05.2023
- ab 13:15 Aufbau
- Keine Standgebühr, dafür Kuchen oder Fingerfood für das Buffet erwünscht!
- Nur Privatkäufer:innen

Infos und Anmeldung unter:
www.stadtteilbuero-suedwest.de

Tel: 0174/6352894

[stadtteilbuerosuedwest](https://www.instagram.com/stadtteilbuerosuedwest)

unterstützt haben und haben nach dem Zeitungsartikel zumindest eine ungefähre Zeitschiene genannt bekommen. Bei beiden Projekten werden wir weiter bohren.

Schattenbäume für Kinder

Ebenfalls ein (erfolgreicher) Antrag an die städtischen Unterstützungsfonds waren schattenspendende Bäume für einen der wohl heißesten und trockensten Spielplätze in der gesamten Stadt. Diese Bäume wurden nun bereits am Anfang der Pflanzperiode eingesetzt und haben erfreulicherweise eine schon ordentliche Stammhöhe.



Paul kommt

Wer? Paul! Paul ist die elektrische Kaffee-Ape des evangelischen Dekanats und war am 4. Mai bereits ein erstes Mal in Süd-West. Dort ist Paul nun immer donnerstags von 10 Uhr bis 12 Uhr anzutreffen und sicherlich eine kleine Belebung für unseren Stadtteil. Weitere Informationen unter <https://www.erloeserkirche-bamberg.de/kaffee-ape-paul>

PAUL kommt!



Wann?

4. Mai von 10.00 - 12.00 Uhr

Wo?

Babenbergerring (Stadtteilbüro)

Hilfe für Kirchweih & Volkslauf

Zwei Institutionen im Stadtteil benötigen Ihre Hilfe: Am Samstag, 17.06. findet wieder der Babenberger Volkslauf statt und es werden noch Streckenposten an den verschiedenen Einmündungen benötigt. Am Sonntag, 18.06. hilft der Bürgerverein traditionell bei Auf- und Abbau der Kirchweih mit. Frühaufsteher sind ab 8 Uhr auf dem Kirchplatz Willkommen, der Abbau findet ab 18.30 Uhr statt. Danke für Ihre Unterstützung!

Freundliche Grüße,

Ihr Christian Hader, 1. Vorsitzender Bürgerverein Süd-West e.V.